



受賞おめでとうございます

5月27日札幌市で開かれた北海道町内会連合会の創立30周年記念大会の席上、30周年記念功労者として、仲町町内会の安藤義昭会長が特別表彰されました。

安藤会長は、平成2年4月から会長を務められ、長年の功労が認められたものです。

また、同大会で、共同募金への啓もう促進に協力されたことで、安藤会長と大町町内会の小澤和也会長、東幸町町内会の河端寛会長に北海道共同募金会長の感謝状が贈られました。

安藤会長に道町内会連の特別表彰

TMR 落成 飼料の安定供給へ

飼料の生産から供給までを行う「飼料生産協業型TMRセンター」が完成し、6月11日落成式が行われました。

TMRは、「完全混合飼料」の略で、酪農の給食センターのようなものです。酪農家6戸で構成する合同会社K'sフィードサービス(業務執行代表社員・稲邊文男さん)が運営し、各農家所有の草地など約180haからの飼料などを毎日混合し、構成農家に配送する予定です。

良質な飼料の安定供給が期待されます。



勤労センターがせん定ボランティア

高齢者勤労センター親睦会(宇野 清会長)の会員約20人が6月14日、幼稚園・保育園周辺の樹木のせん定ボランティアを行いました。センターでは会員の長年の経験を生かせる仕事を受注していますが、その経験をボランティアでも役立てようと実施しました。イチイなど16本の枝などをきれいに払っていました。

図書館から

新しい本が入りました

きょうりゅうめいろ

ロルフ・ハイマン/絵

絵本



きょうりゅうめいろの世界へようこそ！面白くて変てこな、めいろとクイズにたくさん挑戦しよう。

基礎から学ぶ！
スポーツ栄養学

鈴木志保子/著

一般書



パフォーマンス向上に欠かせないスポーツ栄養学の基礎知識を、指導経験豊富な著者が完全網羅。愛読者からトップアスリートまで満足できる1冊。

前世療法

セバスチャン・フィツェック/著

小説



不治の病に侵された男の子が受けた前世治療。突然話し始めた前世での殺人の記憶。まさかそれが、実際の出来事だったとは……。

みんながんばったよ!!

幼稚園・小学校 中学校で運動会

一生懸命走ったよ！今年の運動会は、訓子府中学校が5月31日、訓子府小学校と居武士小学校が6月8日、幼稚園・保育園が6月22日にそれぞれ開かれました。徒競走をはじめ、玉入れや綱引き、趣向を凝らした競技などが繰り広げられ、子どもたちの力いっぱい動きに父母などから盛んに声援が飛んでいました。



居武士小学校



訓子府小学校



訓子府中学校



幼稚園・保育園

まちのわだい

全国へ向け、訓高吹奏楽部記念演奏

訓子府高校吹奏楽部の「全国大会出場記念演奏会」が6月21日、スポーツセンターで開かれました。吹奏楽部は、今年8月に群馬県で開かれる全国高校総合文化祭に出場します。

部員は、吹奏楽とマーチングを披露、大勢の方が詰めかけ大きな拍手を送っていました。

演奏会には、訓小、訓中、オニオン吹奏楽団、北見商業の吹奏楽局もゲスト出演し、部員を激励しました。



「人権の花」運動で居小児童が花壇造り

法務省の地域人権啓発活性化事業の一環で、「人権の花」運動が5月28日居武士小学校で行われました。

居小3、4年生14人が花壇造りを行い、マリーゴールドやサルビアなどの花500株を「居小」の文字に植えました。

「人権の花」運動は、居小の他学年をはじめ、訓小、訓中、幼稚園・保育園でも行われました。



寒さの中でもにぎわった芝桜まつり

「第12回芝桜まつり in くんねっぶ」が6月1日、レクリエーション公園で開かれました。

あいにく肌寒い天候でしたが、町内外から大勢の方が訪れ、満開の芝桜を見ながら焼き肉に舌鼓を打ち、吹奏楽演奏や抽選会などを楽しみました。

